

Hier gibt es ab der 3. Klasse Schwimmen und Schulhunde. Die heißen Aki und Shari. Wenn man 10 Gesichter hat, kriegt man eine Hundestunde. Die Hunde gehören Frau Horn, der Schuleiterin. Jeden Mittwoch hat man Messe. Aber erst ab der Klasse 3. Es gibt eine "Goldene Regel" und eine Musikschule. 1 mal im Jahr kommt die Zahnärztin. Alle Lehrer sind total nett. Wir haben eine Ausflug gemacht und dann hier übernachtet.



Bunuelo

Johanna

Mir gefällt an dieser Schule, dass die Lehrer und Lehrerinnen so lieb und nett sind.

Mir macht vor allem Kunst mit Herrn Stahl
Spaß. Schwimmen macht auch sehr viel
Spaß. Die Schulhunde Aki und Shari sind sehr
lieb und süß. Die Pausen sind auch gut.

Wenn man etwas nicht versteht, dann kann
man die Lehrerinnen und Lehrer fragen.

Schaut euch auch den Schulfilm an, der
wahrscheinlich bald fertig wird.

- Matti Klasse 4



Liebe 1. Klasse

An der Grundschule in Heggen
ist jeder Willkommen. Das beson-
dere ist, dass es eine Hundestunde gibt. Im
Frühling, Sommer, Herbst und Winter basteln
wir sehr schöne Dinge. Jedes Jahr
unternehmen wir einen Klassenausflug. In
der Pause gibt es viele Spielmöglichkeiten,
wie z.B. Seilhüpfen, Fußball spielen
und so weiter und so weiter. Jeden
Tag beten wir und an Weihnachten stellen wir
eine Krippe auf und singen schöne Weihnachts-
lieder.

